

**PLASTIC IS FUTURE.
RECYCLE PLASTIC!**



Dusseldorf, Allemagne, le 7 juillet 2021

LA PLAST:IQ RÉVOLUTION

PACCOR LANCE UNE CAMPAGNE DE SENSIBILISATION

Un aspect essentiel des déchets plastiques est que de nombreux types de plastique ne sont pas correctement identifiés lors du tri et donc du recyclage, mais finissent tout simplement dans des décharges ou incinérés. Pour que le plastique soit reconnu dans le processus de recyclage et ne se perde pas, nous lui donnons une identité et le laissons parler. Le plastique devient PLAST:IQ. Une véritable révolution !

"Je suis convaincu que nous ferons de la PLAST:IQ révolution un succès parce que nous avons des arguments convaincants - et parce que cette révolution est positive et constructive", argumente Andreas Schuette, CEO de PACCOR.

Avez-vous un point de vue critique sur les alternatives prétendues écologiques des emballages plastiques ? Ou désirez-vous améliorer vos connaissances sur le recyclage en circuit fermé ? Si vous souhaitez vous tenir informés des derniers développements sur ce sujet, suivez-nous sur [LinkedIn](#), [Instagram](#) ou [Twitter](#).

Découvrez si vous êtes un PLAST:IQ RÉVOLUTIONNAIRE. Lisez les publications PLAST:IQ RÉVOLUTIONNAIRE sur notre [site web](#). Répondez à notre quiz pour tenter de gagner un t-shirt.

Nous serions ravis de vous voir marcher en tête de la PLAST:IQ RÉVOLUTION.

MEDIA CONTACT:

Sonja Teurezbacher

Vice President Group Communications & Marketing

communication@paccor.com